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   Víctor Mora felicita a los profesionales de la sanidad en el 25º aniversario del centro
de salud del Barrio Alto      

     Con un acto de carácter institucional y una jornada de puertas abiertas, el centro de salud
del Barrio Alto inició ayer las actividad es organizadas con motivo de la celebración del 25
aniversario de su apertura. El alcalde, Víctor Mora, y la delegada territorial de Salud, Miriam
Alconchel, acompañaron al director del centro, Rafael Raya, a la directora del distrito, María
Ángeles Prieto, y a toda la plantilla profesionales, a los que felicitó por su labor diaria en la
atención y el cuidado de la salud de los sanluqueños.  
    
  

   Víctor Mora recordó la gran acogida que tuvo el centro de salud desde el primer día, como
quedó constatado en los peródicos de la época, que recogen que en su apertura se colapsó
por una epidemia de gripe, “aunque sería por la curiosidad y el interés que tenemos los
sanluqueños”. En su intervención destacó la importancia que tuvo en su día y lo que significó
“como muestra de progreso e inversión en salud”, por lo que “ahora que lo recordamos no nos
sirve ninguna excusa para recortar en materia sanitaria y menos aún en este tipo de centros de
atención primaria, que son los encargados de responder en el 90 por ciento de los casos”.     El
alcalde, que mostró la total disponibilidad municipal para colaborar con el centro en lo que sea
necesario, destacó la profesionalidad de la plantilla actual y de los que han pertenecido al
centro, “que es un ejemplo en toda la provincia y que funciona así por ustedes, que sois el alma
y el espíritu del mismo”.
 
  Por último, Víctor Mora subrayó que “podéis contar conmigo para reivindicar y que mañana
celebremos que este país vuelve a ser moderno, un ejemplo de progreso y que estamos a la
cabeza de Europa porque invertimos en sanidad, en salud y en los grandes profesionales de la
sanidad pública”.
 
  La delegada territorial, por su parte, dijo sentirse orgullosa como ciudadana por poder contar
con un centro ejemplar como el de Sanlúcar, y explicó que la Junta de Andalucía tiene claro
que todas las políticas tienen que converger en la salud. En este sentido subrayó la importancia
de la participación y de la opinión de los profesionales de los centros de atención primaria, que
son los que recaban la relaidad de los ciudadanos, para poder atender las verdaderas
demandas. 
 
  El director del centro, Rafael Raya, se congratuló por poder celebrar este aniversario, tuvo
palabras de recuerdo para todos sus compañeros y avanzó el programa de actos, que
continuará en mayo y junio con una conferencia y una mesa redonda dedicada a la atención
primaria en Sanlúcar en los últimos 25 años, y la celebración, en septiembre de la I Feria de la
Salud Sanluqueña. También habrá concursos de microrrelatos y dibujo de las áreas de
Pediatría y Educación Maternal de Barrio Alto y se confeccionará un mural con los nombres de
todos los profesionales que han prestado servicios en el centro a lo largo de estos 25 años.
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